

Salobreña asiste a la presentación del plan integral de calidad del turismo español

EL ALCALDE RECABA EL APOYO DE LA ADMINISTRACIÓN CENTRAL PARA UN PLAN DE EXCELENCIA TURÍSTICA

En la mañana del martes quedaba inaugurada en el palacio de Congresos de Madrid una jornada sobre el Plan Integral de calidad del turismo español, donde la localidad de Salobreña ha estado representada por el alcalde, Manuel Pérez Cobos.

El primer edil se reune con el secretario de Estado de Comercio, Turismo y Pyme, Eduardo Berzosa, a quien le entregará un Plan de Excelencia Turística específico para el municipio salobreño.

El objetivo de la jornada es presentar el mencionado Plan desde la reflexión sobre la política turística. Se trata de poner de relieve los grandes objetivos y nuevos retos del sector de cara al siglo XXI, así como las realizaciones de la Administración del Estado y el conjunto de programas integrados coherentemente en un Plan para conseguir dichos objetivos.

La ponencia inaugural ha corrido a cargo del vicepresidente Segundo del Gobierno y ministro de Economía y Hacienda, Rodrigo Rato, quien ha hablado sobre «el sector turístico ante el siglo XXI: El Plan Integral de calidad del Turismo español como marco de reflexión y cooperación».

La sesión conyinuó con temas y ponencias tales como: «La internacionalización de la empresa turística española»; «procesos de concentración horizontal y vertical y competencia mundial de los destinos turísticos»; y «la expansión exterior del sector turístico español».

Además también se abordan temas como «los principios básicos del Plan integral de Calidad del turismo Español: Calidad integral y cooperación» y la presentación de los programas del Plan a cargo de la secretaria de Estado de Comercio, Turismo y Pyme.

El primer edil municipal de



Salobreña, además tiene previsto reunirse con el secretario de Estado de Comercio, Turismo y Pyme, Eduardo Berzosa, a quien le hará entrega de un Plan de Excelencia Turística específico para la villa. La intención

es recabar los apoyos económicos necesarios para los proyectos que podrían quedar fuera del Plan que está elaborando la comisión de Turismo de la Mancomunidad de Municipios de la Costa.